

SOPHIE ANGO
RECRUTE

6 Pièces

194 m²

Réf. SP358

2 590 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein cœur d'un quartier résidentiel et prisé de Cannes au sein d'une résidence sécurisée de standing de style "belle époque", magnifique appartement d'environ 194 m2 bénéficiant d'une vue spectaculaire sur la mer Méditerranée. Il comprend: Un somptueux double séjour très lumineux prolongé d'une belle terrasse, cuisine ouverte équipée Gaggenau, 5 chambres en-suite, 2 wc invités, une cave. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

Located in the heart of a residential and popular area of Cannes in a luxury residence, magnificent apartment of approximately 194 sqm enjoying a spectacular view of the Mediterranean Sea. It includes: A sumptuous, very bright double living room open on a nice terrace, open fitted kitchen (Gaggenau), 5 en-suite bedrooms, two guest toilets, a cellar. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

